

# *Raul Castro s'entretient avec Nguyen Phu Trong à l'occasion des 60 ans des relations entre Cuba et le Vietnam*

---



La Havane, 3 déc. (RHC).- Le général d'armée, Raul Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba s'est entretenu ce mercredi au téléphone avec Nguyen Phu Trong, secrétaire général du Parti Communiste et président du Vietnam à l'occasion du 60e anniversaire des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Raul et son interlocuteur ont souligné l'amitié, la solidarité et la confiance mutuelle qui unissent les peuples, partis et gouvernement des deux pays.

Nguyen Phu Trong a félicité Cuba pour le progrès de son modèle de développement économique et social et reconnu les réussites de notre pays dans la lutte contre le Covid-19.

Le général d'armée Raul Castro a pour sa part remercié le peuple vietnamien de son appui inconditionnel à la Révolution cubaine et en particulier à la lutte pour la levée du blocus étasunien.

Tous les deux ont confirmé la volonté de continuer à consolider les liens historiques de fraternité forgés par les leaders Fidel Castro et Ho Chi Minh.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241388-raul-castro-sentretient-avec-nguyen-phu-trong-a-loccasion-des-60-ans-des-relations-entre-cuba-et-le-vietnam>



**Radio Habana Cuba**